

にほんごがっこう



ぽんぽこ

れいわ ねん がつ ようか
令和 8年 1月 8日はちおうじしりつ みなみおおさわしょうがっこう
八王子市立 南大沢小学校こうちょう やすだ ひさたみ
校長 安田 尚民みなみおおさわしょう
南大沢小 042-676-5611がっこうじゆうちょうくつ
学級直通 042-675-4154e-mail : moswe@hachioji-school.ed.jp

あけまして
おめでとう ございます

2026年も、子どもが在籍校・在籍学級で学習・生活しやすくなるように、
日本語の力を付けていくように、支援していきます。

今年もよろしくお願ひします。

今年は午年

今年は、中国や
日本だけでなく、多くの
アジアの国で使われています。国によって
動物が少し違うそうです。例えば、ベトナムで
は「うさぎ」ではなく「猫」、「牛」は「水牛」、
「亥」は「豚」です。また、モンゴルでは「寅」
のかわりに「ヒョウ」が使われているそうです

学習発表会について

児童は、発表会に向けてスライドを作ったり、発表する文を考えたりしています。読む練習が毎日の宿題に出ている児童も多いです。児童から招待状を渡します。励ましの声かけをよろしくお願ひします。

日時：1月24日（土） 14:00～15:30

場所：南大沢小学校 4F 視聴覚室



日本の文化を知ろう ～年末年始～

時期にだけ使う言葉【除夜の鐘、年越しそば、しめ飾り、鏡餅、門松、おせち料理、書き初め、お年玉など】を知りました。最後に、在籍学級の先生へ年賀状を書きました。

12月は、日本の年末年始の文化についてグループで学習しました。特別な挨拶（「あけましておめでとうございます」や「よいお年を（おむか迎えください。）」を練習し、この

